Sáenz de Oiza

Fue un arquitecto navarro (Cáseda, 12 de octubre de 1918 – Madrid, 18 de julio de 2000), licenciado en la escuela de arquitectura de Madrid. Es considerado una figura de la arquitectura moderna española. Sus obras fueron polémicas y arriesgadas, pero han acabado convirtiéndose en símbolos.

Una de sus obras más características es el campus de la universidad pública de Navarra creada en 1987.

Sáenz de Oiza quiso situar este campus a las afueras de la ciudad, con el fin de crear un nuevo espacio para los estudios superiores. En este emplazamiento quiso combinar tanto la función académica como la artística y natural.